

La Bolivie met l'accent sur le besoin de garantir l'eau pour tous



Bolivie, 23 avril (RHC-PL)- Le Ministre bolivien des Affaires Étrangères, David Choquehuanca, a signalé que son pays travaille pour que l'ONU applique des programmes afin de garantir l'eau à tous les citoyens.

À l'occasion des festivités pour la Journée internationale de la Terre Mère, David Choquehuanca a expliqué que l'objectif de son gouvernement est que l'accès à l'eau soit considéré comme un droit de l'homme et que les projets concernant la distribution de l'eau constituent une priorité.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères a rappelé que le gouvernement bolivien a mis en place plusieurs programmes pour approvisionner en eau potable la majorité de la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53699-la-bolivie-met-laccent-sur-le-besoin-de-garantir-leau-pour-tous>



Radio Habana Cuba